

COMMUNIQUÉ

En concertation avec les autorités locales et la préfecture, c'est avec le coeur immensément lourd que nous vous annonçons que le Foreztival n'aura pas lieu cette année.

Le monde actuel est en crise. Nous ne pouvons que nous remettre aux mesures institutionnelles et à la prudence sanitaire qui est de mise.

Nous sommes évidemment déçus. Cette édition, comme les 15 précédentes, a été construite avec passion pour que vivent la culture, la musique, la découverte et le partage sur notre territoire.

Mais cette déception n'est rien à côté de la gravité de la situation que nous traversons tous et le report du Foreztival n'est qu'une conséquence parmi d'autres. Nous pensons à tous ceux qui sont touchés par la maladie ; à ceux qui, déjà affaiblis par notre société, subissent de plein fouet cette crise ; à ceux qui exercent des métiers trop souvent dévalorisés et qui se retrouvent pourtant en première ligne ; à ceux qui vont voir leur structure en difficulté ; à ceux qui comme nous travaillent dans la culture et devront lutter pour continuer d'exister ...

Nous le rappelons : c'est dans des périodes hostiles comme celle-ci que la solidarité et la coopération sont primordiales. Restons soudés et faisons tous de notre mieux pour nous entraider.

Une année sans Foreztival c'est un retentissement fort sur l'économie de notre territoire. Nous pensons à tous nos prestataires, nos partenaires qui, comme nous, vont vivre des moments difficiles. Nous veillerons à les aider au mieux, ils font partie de notre famille.

Le Foreztival est un projet humain, festif, indépendant, alternatif et nous nous battons pour qu'il le reste. Nous nous battons comme nous l'avons toujours fait. Nous reviendrons en 2021 encore plus forts, encore plus motivés.

La 16^{ème} édition qui devait se tenir les 7, 8, 9 août 2020 se tiendra les 6, 7 et 8 août 2021.

Nous allons faire tout notre possible pour conserver au maximum la programmation. Nous savons qu'il sera difficile de la reporter en intégralité mais allons faire de notre mieux et avons déjà des réponses d'artistes nous témoignant leur soutien et leur envie d'être à nos côtés en 2021.

Vous avez été nombreux à nous faire confiance, à réserver vos billets et nous vous en remercions. Sachez qu'ils restent valables pour le Foreztival 2021. Pour ceux qui le souhaitent, nous vous communiquerons bientôt les différentes modalités de remboursement.

Pour finir, merci à vous, notre public, de nous donner cette force incroyable et impalpable qui nous anime. On sait à quel point vous pouvez être respectueux, solidaires, bienveillants, drôles et aimants. On le voit à chaque édition et sincèrement, c'est une très bonne raison d'avoir foi en l'humanité. Portez vous bien, on vous embrasse et on a hâte de vous retrouver. Des jours meilleurs sont à venir.

L'association FZL

